

Matan a tiros a miembro del Comité de los 75

Por DAN WILLIAMS
Redactor de El Miami Herald

11-26-79-1

Un cubano exiliado residente en Nueva Jersey, que favorecía el diálogo con el gobierno de Cuba, fue muerto a tiros el domingo, informó la policía.

El homicidio — segundo que se comete este año en la persona de un exiliado simpatizante del diálogo — provocó una serie de denuncias contra el terrorismo por parte de desterrados en Miami que participaron en las conversaciones con el gobierno de Fidel Castro.

La policía de Union City, Nueva Jersey, manifestó que Eulalio Negrín fue baleado en la calle, a una cuadra de su casa, el domingo por la mañana. Por lo menos uno de dos hombres, que ocultaban sus rostros con máscaras de esquiar, abrió fuego contra Negrín mientras éste entraba en su auto. Su hijo Richard, de 12 años, estaba ya dentro del auto.

Negrín, de 37 años, recibió tres tiros en la cabeza y dos en el pecho, todos disparados desde muy corta distancia. Su hijo no sufrió heridas.

El año pasado, Negrín participó en La Habana en las primeras conversaciones entre los exiliados cubanos y Castro con respecto a la liberación de presos políticos. Negrín también pertenecía al Comité de los 75, grupo de exiliados que ha coordinado la salida de Cuba de los presos liberados.

“Todo parece indicar la motivación política del asesinato”, declaró Edward Denzen, policía de Union City. “Negrín había recibido numerosas amenazas de muerte”.

La agencia de noticias Associated Press en Nueva York recibió una llamada el domingo por la noche de un hombre, que se identificó como miembro del grupo anticomunista Omega 7 y atribuyó a esa organización la responsabilidad por el

homicidio.

“Continuaremos las ejecuciones hasta que hayamos eliminado a todos los traidores que viven en este país”, expresó el hombre.

“El gobierno de Estados Unidos debe tomar estas amenazas en serio”, aseveró José Reyes, miembro del Comité de los 75 en Miami. “Este tipo de crimen no ha sucedido en Miami porque la vigilancia es mayor. Pero todos nos consideramos objeto [de amenazas]”.

El pasado abril, en Puerto Rico, el exiliado cubano Carlos Muñiz, que apoyaba el diálogo, fue abatido a tiros mientras se dirigía a su casa en auto. Muñiz pertenecía a la Brigada Antonio Maceo que aboga por la suspensión del embargo económico impuesto a Cuba por Estados Unidos. Además, Muñiz dirigía una agencia de pasajes que tramitaba giras turísticas de exiliados a Cuba.

“Las autoridades no pueden decir que no saben quién cometió ese acto”, afirmó el ministro de Hialeah Manuel Espinosa, miembro también del Comité de los 75. “¿Podemos seguir ofreciendo la otra mejilla? Muñiz fue una mejilla, Negrín una mejilla. Las autoridades conocen a los elementos que están utilizando la dinamita, las pistolas”.

Denzen informó que, a principios de este año, una bomba estalló en las oficinas del programa de ayuda a refugiados cubanos operado por Negrín. Después de mudar la oficina a los alrededores de Weehawken, hubo otra explosión. El grupo terrorista Omega 7 se hizo responsable de la segunda explosión.

La Oficina Federal de Investigaciones (FBI) está investigando el asesinato.